



こうさぎ1組 クラスだより 6月



2024年 6月28日
ひかりの子幼稚園

クラスで取り組んでいること

- * 着替えを自分で行おうとする
- * 水分補給をする
(外遊びや活動の前後に
お茶を飲むように声を掛けています)

今月の歌

- ♪ はをみがきましょう
- はをみがきましょう シュッシュュッシュ
ブラシのたいそう おいちに おいちに
じょうぶなはになれ シュッシュュッシュ
 - はをみがきましょう シュッシュュッシュ
ころころうがいも ほらねほらね
まっしろいはになれ シュッシュュッシュ

今月の聖句

「見よ、それは極めて良かった。」
(創世記1:31)

今月の賛美歌

- ♪ ことりたちは
- ことりたちは ちいさくても
おまもりなさる かみさま
 - うたのこえは ちいさくても
よろびなさる かみさま

筆と仲良くなろう！

登園すると机のコーナーに何やらふわふわの棒が...「なにこれ〜！」とお友達と一緒に、お化粧のように顔に触れてみたり、毛の感触を楽しむ子ども達。

筆を使ったことがある子からは、紙に書くんだよー！という声もあり、お絵描きの紙を持ってきて、書いてみる姿もありました。

そんな子ども達に、「水を使ってテラスに絵が描けるんだよ！」と話すと、「やってみたい！」と即答の子ども達。初めて行う活動に、みんな目を輝かせて、のびのびとお絵かきを楽しむ姿がありました。初めはデッキに描いていましたが、描いていくうちにコンクリートの壁にも描けることに気づいた子ども達。こちらから提案しようと思っていたのですが、子ども達自身で気づいたことに驚かされました。

十分に筆を使って遊んだ後は、みんなで雑巾掛けを行いました。あまり経験はないと思うのですが、腰を上げ、気合を入れて拭く姿にまたまたびっくり！お掃除まで喜んで行う子ども達でした(^^)

そして後日、お部屋で白い絵の具を使って絵の具遊びを行いました。水とはまた違い、描いた感触や色の重なりにとっても夢中になっていましたよ！



宝探し

お部屋で鈴を使って宝探しをしました。おもちゃの箱の中やままごとの冷蔵庫の中など隅々まで探す子ども達。自分のお宝が見つかった後はお友達の分も探してあげました♪



野菜の苗

先月から育てている夏野菜。花が咲き、実が成っていく過程を毎日のように観察している子ども達です。お野菜が苦手な子も、今日は誰がお当番??と、自分の番が待ち遠しい様子です。そして、毎日お当番さんががんばってくれているおかげで、ついに野菜が収穫の時期を迎えます☆集いの際に、どうやって食べるかみんなでお話し合い、クッキングを行う予定です♪



先日はお忙しい中、個人懇談にお時間を割いてくださりありがとうございました。子ども達の成長や今の姿などを、保護者の方と共有させていただけたこと、嬉しく思います。懇談が少しでも安心につながってありましたら幸いです。また、フリー参観も始まりました。皆さま楽しみにお待ち頂ければと思います。

6月になり、園生活にも慣れてきたことで友達関係も少しずつ広がっています！朝、お友達が登園してくると「せんせい！〇〇くんきたー！」と私よりも先に気付いて知らせに来てくれる子ども達。門から歩いて来るお友達を見て、待ちきれずに駆け寄っていく可愛らしい姿もあります(^^)

お部屋遊びでは、入園当初はじっくりと一人遊びを楽しんでいる中、お友達が自分の遊びに加わろうとすると、遊びを邪魔されたくないと思っていた子も、日々クラスでお友達と関わり過ごす中で、お友達と一緒に遊ぶ楽しさに気付いていった様です。今では遊びを共有して楽しむ姿が見られます。そのようにお友達との関わりが増えると、思いがぶつかることもしばしば。順番を交代してほしくてお友達が使っているものを黙って取ってしまったり、場所を空けてほしくて押し合いになったり。どうしても言葉より先に行動に出てしまうのがこうさぎ組さん。その都度、それぞれの思いを代弁しながら、どうすれば自分の思いが相手に伝わるか、一緒に考えるようにしています。こうした経験を積み重ねていくことで、相手の気持ちに気付くこと寄り添うことを学ぶことができると思います。この1年間、生活していく中で、子ども達と共に多くの成長をしていけることを楽しみにしています。楽しいことばかりではなく、時には悲しくなることもあると思います。担任には伝えきれない思いもあることと思います。ぜひ、ご家庭でもお話を聞いていただければ嬉しいです。



おはよう！

はいどうぞ！

お船は満員！！

